



Schwungvoller Start in die Jubiläums-SommerevENZ

MIT EINEM VORZÜGLICHEN KULTURPROGRAMM trumpfen die Macher der „SommerevENZ“ auch in diesem Jahr auf – es ist schließlich die Jubiläumsausgabe der bei der Gartenschau 2015 entstandenen Veranstaltungsreihe. Am Dienstagabend haben Rolf Watzal (links) und Bürgermeister Armin Dauner, zugleich Vorsitzender des Enzgärten-Förderver-

eins, die „SommerevENZ“ 2025 feierlich eröffnet. Bis zum 31. August gibt es beinahe täglich verschiedenste Kulturformate zu entdecken – bei kostenfreiem Eintritt. Am ersten Abend spielte unter anderem die Coverband „For Live“ auf der Bühne in den Enzgärten auf. Einen ausführlichen Bericht lesen Sie in der nächsten PZ-Ausgabe. pz

FOTO: PROKOPH